



## ☆6年生が「修学旅行」に行ってきました！～三都物語「京都編」～



新幹線でいざ京都へ！



私は、この二日間の修学旅行は、とてもいい思い出になったと思いました。とくに楽しかったのは、お土産を買うときです。家族のことを考えながら買うのは、私的には楽しいし、わくわくするから楽しかったなと思いました。お土産もかわいい物やおいしそうな食べ物がいっぱいあって、何をしようか迷うほどでした。また、今回行った県に行くとしたら、買えなかった物を買ってみたいです。「おもかる石」を試してみたけど、重くて残念でした。伏見稲荷は、千本鳥居がすごかったし、とても色がきれいでした。映画村は、お化け屋敷がすごく本格的で怖かったです。レーザーミッションは、すべり台があったり、レーザーに当たらないように気をつけたりで、とても楽しかったです。しかも忍者の劇を見たけれど、とても迫力があってすごかったです。金閣は壁一面の金箔を使っていて、すごくきれいでした。金閣の周りには、湖みたいなものがあって、金閣がいい感じに見られたなと思いました。すごく最高の修学旅行にできてよかったです。

6年生児童



京都タクシー研修開始！



金閣寺では、2階・3階の金箔でできた所がとてもきれいで魅了されました。水面に反射する金閣寺もとてもきれいでした。金閣寺の屋根のてっぺんにある鳥(鳳凰)が金で太陽の光を反射してきれいでした。

最初は、清水寺で10分以上遅れていましたが、みんなと協力してその後、早く行動することで、最後の国立博物館でゆっくり見学することができました。

奈良では、法隆寺に行く途中、予想外の事故が起きていたけど、それまでにみんなが協力して時間を作っていたことで、無事に法隆寺に行くことができて、大阪城でも時間に余裕をもって見学することができてよかったです。予定通りに行けるとも思っているけど、予想外のことが起こるかもしれないので、余裕をもっておくことが大切だということが分かりました。

6年生児童



清水寺



お土産探しに夢中！





鹿苑寺金閣



慈照寺銀閣



北野天満宮



伏見稻荷大社

最初は、もっと混んだりして、時間がなくなると思ったけど、意外とうまくいったからよかったです。成長できたこともたくさんあります。1つ目は並ぶ時の速さです。学校では、今日よりも遅くて、4列・2列もあまりできていなかったけど、昨日と今日で10秒くらいスピードアップして、全員が意識していると思いました。2つ目は、態度です。みんな黙って静かに、すぐに先生の方を向いて返事もしっかりとしていました。切りかえも速くて、自分はおいていかれそうになってびっくりしました。みんな先生方に言われたことをしっかりとできていて、たくさん楽しめていたので、最高の卒業式に近づいたと思います。

6年生児童



東映太秦映画村



三条城



三十三間堂

私は、二日間を通して成長したなど思ったことが4つあります。1つ目は、協力です。とくに京都では、旅行者が多い中、みんなと時間を確認したり話し合ったりしたので、協力が更に深まったなど思いました。2つ目は、友情です。あまり話したことがない人たちと協力して、最初は無言のときもあったけど、大仏とかを見て、話が広がりがうれしかったです。3つ目は、考える力です。お金の取り扱いや行動で、考える力が更にアップしました。4つ目は、歴史です。社会科では写真や文章で学習していたけれど、やっぱり本物を見るとちがうなと思いました。迫力があって、とても楽しくて疲れてしまったけれど、その疲れはがんばった証かなと思いました。ここまで連れてきてくれた先生、運転手さんなどに感謝しています。6年生児童

